
Herr Kluckhuhn stellt fest, dass die in Rede stehenden Wohnungen im gesamten Stadtgebiet 

verteilt sind und nicht nur auf bestimmte Gebiete konzentriert werden.  

 

Frau Broy fragt nach, ob die Stadtverwaltung von ihrem Recht auf Prüfung der Fördermitte l-

verwendung Gebrauch macht bzw. in der Vergangenheit schon Gebrauch gemacht hat. Herr 

Winter erläutert, dass es bei Angelegenheiten, wie in der DS beschrieben, vorgeschrieben ist, 

Verwendungsnachweise von den Trägern einzufordern und diese auch erhalten.  

 

Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 

 


